



## Echange Jaunay Clan - Karlsruhe

publié le 09/10/2016

30 élèves germanistes de 3ème ont accueilli leurs correspondants allemands la semaine dernière : nos invités ont pu découvrir la région qui leur a beaucoup plu, du Futuroscope à la ville de Poitiers, en passant par La Rochelle. Ce début de projet a déjà remporté tous les suffrages, il ne reste plus qu'à attendre le mois d'Avril 2017, date à laquelle les élèves du collège seront accueillis dans les Gastfamilien de Karlsruhe, pour confirmer...

Christèle Louvet

